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柳原三奈子（やなぎはらみなこ）さん 

会社名 ㈱柳原商店 取締役 

所在地 上田市住吉1401-10 

TEL 27-5383 FAX 75-7379 

生年月日 1980年11月23日 

職業分類 産業廃棄物処理業 

 推薦者  奥寺浩司さん 

「奥寺浩司さんより推薦の弁」 

私の車の代行をお願いしている社長さん

をロータリーにお誘いしたところ、息子

さんのお嫁さんを紹介されましたのが始

まりです。 

柳原さんは、ご存じな方もいらっしゃるようで

すが明るい方で今はご主人の仕事を一緒にやっ

ています。 

皆さんよろしくお願いいたします。 

「柳原さんご挨拶」 

 3年前の祖父の葬儀で奥寺さんと知り

合いそのご縁でロータリーにお誘い頂き

ました。 

実家はパン店を経営しています。 

お誘い頂いてから、コロナ禍で暫く間が

空きましたが、今年の4月夜間例会に招待いただ

き、皆さんクラブの雰囲気がアットホームで大

変よく私でも大丈夫かなと入会したい気持ちに

なりました。 

未熟な私ですが皆さんよろしくお願いいたしま

す。 

【ベネファクター、 

マルチプル・ポールハリスフェロー2回目表彰】 

 

 

 

 

 

 

 

 

「佐藤重喜さん挨拶」 

 皆様の御協力により今年度ガバナー補佐の仕

事も無事終了しました。 

18日新旧ガバナー補佐会議を以てすべて終了し

ます。 

今回の寄付は、私の感謝の気持ちです。 

皆さんありがとうございました。 

 

 

  

  

 

 

 

【今期活動報告】 

「出席・にこにこＢＯＸ委員長 服部正さん」 

 年度始まった当初は、ラッキー賞の

品物を変えたりいろいろ工夫をしたり

と考えていましたが、仕事のせいにし

て結局従来通りのラッキー賞になって

しましました。 

にこにこＢＯＸの報告は今一つ爆笑が取れませ

んでした。 

来年度委員長に伝授し期待したいと思います。 

来週今年度最後のにこにこＢＯＸ報告がありま

すので皆さんから大爆笑を頂けるような発表を

したいと考えています。 

一年間ありがとうございました。 
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【次期活動計画】 

「田中利幸会長エレクト」 

 6月当初の例会において次年度活動につ

いてお話をするべきでしたが所用で欠席

させていただき次期幹事小池さんにお願

いしました。少しだけ話をします。 

 今年度は非常に行事が多く宮本会長はじめ皆

さん大変でしたが、次年度は楽な会長でいられ

るのではないかと思っています。 

 地区ガバナーはポリオ根絶に力を入れるとの

ことです。丸子は以前からポリオ募金を一生懸

命やっていますので問題ないと思います。 

 本来ロータリーの事業はクラブが主体で行う

べきですが次年度は少々地区やガバナー補佐主

体になっているような感じです。 

丸子クラブは皆さんの声を聴き皆さんの意見を

尊重し、必要であれが会長が代弁者となってク

ラブ総意の意見として挙げますので皆さんご意

見をお寄せください。 

 7月はちょっと皆さんにご迷惑をお掛けすると

思いますが、立派な副会長にお任せします。8月

からは会長職を全うできると思いますので皆さ

んよろしくお願いいたします。 

「小池功二次期幹事」 

7月からは例会場も変わります。 

よく分かっていない幹事ですが、一生懸

命やります。 

皆さんご協力よろしくお願いします。 

【会長挨拶         宮本伸司会長】 

 皆さんこんにちは。 

今回は家の庭の木々の話です。 

一年を通じて順番に花を楽しめるように

ちょっとずつ植えていきました。２１年

目ともなりますと、隆々とした立派な樹に成長

しました。屋根よりは高くならないように頭を

止めました。 

まずは春 沈丁花、花はかわいらしい小さな花

ですがとっても良い香りがします。 

桜が二番手ですかね。皆が出かけたくなるゴー

ルデンウィーク、ハナミズキの出番です、ピン

クに白そこかしこに咲き誇ります。道路横の街

路樹などにも植えられています。 

じめじめした梅雨ですヤマボウシ 白いヒトデ

の様な花ですね、この花で梅雨も中頃かなって

思います。そしてもう一つシャラの花が咲き始

めます、ナツツバキとも言うらしいですが、丁

度今盛んに咲いています。 

そして夏 百日紅ピンクの花、丸子クラブで桜

ロードにも植えましたね。  

秋にはキンモクセイ、黄色のとてもちいさな花

ですが、匂いは強烈ですね。 

そして冬へと、私の家の花めぐりでした。 

 皆様 一年間ご協力ありがとうございまし

た。魚久本店での例会は今日で最後です。 

来週は最終夜間例会です。大勢の皆さんお集ま

りください。 

7月からは、例会場が「おだまき」に変わりま

す。お間違えにならないよう新たな気持ちで新

年度を迎えましょう。 

また、29日に例会場の引っ越しをします。 

ここにある物は、音楽村まで運びます。 

お手伝いができる方は、3時にここへ集合でお願

いします。 

レターケースに入っている書物は本日お持ち帰

りください。 

【例会報告】 

*司 会      山浦智城さん 

*ＳＡＡ      笹井寿美枝さん 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

【出席報告】 

会員数42名（内出席免除者15名） 

本日の出席者 13名 

ラッキー賞 小宮山陽一さん  

「ありがとうございます。 

千疋屋のゼリーでしょうか？。ありがと

くいただきます。」 

【幹事報告         斎藤育子幹事】 

・ロータリー財団より 

佐藤重喜さんに寄付に対する感謝状送付 

・米山記念奨学会より 

  「ハイライトよねやま」送付  

今週の配布物 

 2022-2023年度地区大会報告書 

今週の配信 

 会報№2822号 

週報恵送 

 上田ＲＣ 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「よろしくお願いします。」 柳原三奈子さん 

「12月より入会後、温かく受け入れていただき

ありがとうございました。」  河西満正さん 

「1年間会長・幹事ありがとうございました。 

 楽しくロータリー活動出来ました。」 

                服部正さん 

「魚久さん、とってもありがとうございまし

た。」            田中利幸さん 

「柳原さんよろしくお願いします。」 

宮本伸司さん、斎藤育子さん、佐藤重喜さん、

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、河野正美さん

小池功二さん、掛川浩邦さん、奥寺浩司さん、

山浦智城さん 

   今週の喜投額  17,000円 

   今年度累計額 693,000円 

 


